

令和2年度の活動について

新入部員が入部しました！

コロナウイルス感染症の影響で、学校生活もなかなかスタートできませんでしたが7月からやっとの事で部活動も再開することができました。

当初の予定とは大きく変更が出てしまいましたが新たに新入部員を迎え、近頃は「flower crown（フラワークラウン）」という楽曲の練習をしています。

令和2年度の吹奏楽部について

<部員> 1年次・5名、2年次・4名、3年次・6名

<練習> 週4から5日（月・火・木・金曜日）

<活動場所> 第1音楽室



部長から挨拶

こんにちは。吹奏楽部部長です。私たち吹奏楽部は規模は小さくても他の部活動に負けない元気な部活になれるよう日々支えあいながら楽しく活動しています。

新型コロナウイルスの影響で思うように活動ができない中ではありますが、今自分たちにできることを全力で行っています。未熟な私たちですが、これからも応援よろしくお願いします！

夏の活動について

本校では8月7日（金）の終業式から8月23日（日）までの夏休みです。

感染症対策の一環として、例年より活動日数や活動時間を減らしながら活動をしています。練習時間が減る分、いつもよりもっと密度の高いせいにかにつながるような練習を心がけています。

これからも応援よろしくお願いします！